

Fecha: 16-07-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Director del HRA afirma que el 95% del petitorio de Urgencias estaría atendido

Pág.: 4 Cm2: 207,0 VPE: \$ 171.421

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida



ANTONIO ZAPATA, DIRECTOR DEL HOSPITAL REGIONAL.

Director del HRA afirma que el 95% del petitorio de Urgencias estaría atendido

El director del Hospital Regional de Antofagasta, el doctor Antonio Zapata, se refirió a la movilización que los funcionarios iniciaron, tras la agresión de usuarios contra el personal de salud.

Tal como lo mencionó el mandamás, los trabajadores fueron atacados físicamente por pacientes y familiares, resultando con lesiones y problemas psicológicos.

Ante la compleja situación, el director indicó entrevista con SoyTv que "los funcionarios tienen resquemor de trabajar en el servicio público, al ser posibles víctimas de agresiones. Esto afecta fuertemente a los usuarios quienes son los únicos perjudicados con la disminución del personal de salud".

Con respecto a la movi-

lización que llevan a cabo los profesionales del Hospital de Antofagasta, Zapata, aseguró que "el 95% del petitorio ya ha sido atendido, esperamos lle-gar pronto a un acuerdo y retomar las funciones".

Al ser consultado por alguna fecha estimativa para deponer la movilización, éste mencionó que esperan que podría ocurrir entre hoy y mañana miércoles.

Además, señaló que prestarán apoyo psicológi-co a los trabajadores que tengan dificultades para retomar sus funciones y trabajarán en talleres para educar a pacientes y usuarios del servicio para evitar actos de violencias como los que se vivieron la semana pasada en el Hospital Regional de Antofa-